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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE FEVEREIRO DE 2015 DO 

CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DOS DIREITOS DA PESSOA 
IDOSA 

 
Reunião Ordinária  do  Conselho Municipal  De  Defesa  Dos  Direitos  Da  Pessoa 
Idosa.  Realizada  em  dez  de  fevereiro  de  dois  mil  e  quinze,  com  primeira 
chamada às 17h00min horas e segunda chamada às 17h30min no Auditório da 
Secretaria  de  Trabalho,  Assistência  Social  e  Cidadania,  situado  à  Avenida 
Ipiranga,  544,  centro,  Petrópolis,  RJ,  com  os  seguintes  pontos  de  pauta:  1‐ 
Verificação  do  quórum  2‐  Leitura  e  aprovação  da  ata  anterior  3‐  ATIS  – 
Academia da Terceira Idade 4‐ Calendário de Reunião da Comissão de Avaliação 
de  Registros  das  Instituições  de  Longa  Permanência  5‐  Informes  Gerais  6‐ 
Assuntos Gerais. Com inicio às 17h30min. Após a verificação do quórum iniciou‐
se a Reunião com a Leitura e aprovação da Ata anterior. Ainda sem retorno aos 
ofícios que  se  referem às ATIS – Academia da Terceira  Idade  foi deliberado a 
permanência  do  assunto  na  pauta  para  reunião  de março  e  Senhora  Teresa 
Freitas  Assessora  da  Vereadora  Gilda  Beatriz  informa  que  a  Câmara  dos 
Vereadores  também  até  agora  não  recebeu  nenhuma  resposta.  Doutora 
Adriana Papinuto da Secretaria da Saúde diz que tem dois tipos de academias: 
as ATIs que são do Estado e as Academias da Saúde com verba do Ministério da 
Saúde e que não são específicas para idosos e que ela vai verificar quais são as 
regras  das  duas  academias  e  trará  para  o  conselho  na  próxima  Reunião.  Foi 
passado para outro ponto de pauta: calendário da comissão de avaliação que 
analisará  a  validade  dos  registros  das  instituições,  o  Lar  São  João  de  Deus 
receberá registro provisória válida por seis meses, Casa de Repouso Despertar 
tem  registro definitivo,  Senhora Gabriela  Falconi diz que de nove  instituições 
apenas três estão registradas informa que foi marcada reunião da Comissão no 
dia vinte e  sete de  fevereiro às nove horas na Setrac e que vai  responder ao 
Ofício  sobre  a  Reviver.  Passou‐se  para  Informes  Gerais  e  Senhora  Gabriela 
Falconi diz que este ano será a Conferência do CMDDPI que deverá acontecer 
até maio de dois mil e quinze e que os trabalhos a serem feitos terão o primeiro 
passo: Formar a comissão que terá a Senhora Fernanda Ferreira Poder Público, 
Senhor  Aguinaldo  CPTRANS,  Senhora  Lilia  Fundação  de  Cultura,  Gabinete  da 
Prefeitura de Petrópolis, pela Sociedade Civil Senhora Renata do CRP, Estácio de 
Sá  Senhor  Renato,  Senhor  Gabriel  e  a  data  para  a  primeira  reunião  fica  em 
aberto.  Passou‐se  para  a  Farmácia  Popular  e  teve  passeata  em  quatro  de 
dezembro e na reunião do CMDDPI de dezembro ela trouxe vídeos sobre isso e 
consta em ata e Senhora Gabriela Falconi diz que  teve uma Audiência Pública 



                         

Conselho Municipal de Defesa dos Direitos da Pessoa 
Idosa 

                         

 2

promovida pela Vereadora Gilda Beatriz em dezenove de Dezembro e que ela 
participou representando o Conselho que  ficou deliberado neste dia que seria 
enviado um ofício para o Governador Pezão pedindo Audiência e que  tanto o 
conselho quanto a Câmara dos Vereadores estão esperando  retorno. Senhora 
Tatiane  fala  do  ofício  que  foi  enviado  com  questionamentos  pertinentes  ao 
assunto e que  receberam  resposta da Secretaria de Envelhecimento Saudável 
que diz que o cartão de cuidados especiais direcionado aos idosos ficará a cargo 
do Instituto Vital Brasil e Senhora Gabriela diz que tem de se oficiar o Instituto 
Vital  Brasil  e  em  anexo  enviar  ofício  do  CMDDPI  e  a  cópia  da  resposta  da 
Secretaria de Envelhecimento Saudável. Senhora Tatiane fala do ofício enviado 
para o Doutor Leonardo Zulato Barbosa da Promotoria contra o fechamento da 
Farmácia Popular e não teve resposta. E fala também do recebimento de carta 
da Vereadora Gilda Beatriz de felicitações e o desejo de um Feliz Ano Novo para 
o  CMDDPI.  Senhor  Gabriel  pede  substituição  no  CMEL  e  Senhora  Ana  Paula 
também e Senhora Gabriela Falconi propõe que haja nova indicação de titular e 
suplente dos  representantes do CMDDPI no CMEL. Doutora Adriana Papinuto 
diz  que  vai  ser  feito  um  folder  da  campanha  de  orientação  e  prevenção  de 
acidentes para idosos. Reunião terminou às 18h30min. 


